AbbVie España premiada por su continua "Excelencia en Fármacos Innovadores"

AbbVie reconocida por los premios *A tu Salud* de *La Razón* por aportar fármacos que transforman la salud de los pacientes.

Madrid, 25 de junio de 2019. Este galardón es un reconocimiento al liderazgo de AbbVie en inmunología desde hace 20 años, a su contribución a la eliminación de la hepatitis C, a su aportación continua de fármacos innovadores para **enfermedades complejas y graves** que han transformado la salud de los pacientes en todo el mundo, y a su esfuerzo de investigación también en otras áreas, como oncología y neurociencia.

Esteban Plata, presidente de AbbVie Europa Occidental y Canadá, recogió el premio de manos de la ministra de Sanidad, Consumo y Bienestar social, María Luisa Carcedo el 24 de junio en la sede del periódico La Razón, en Madrid. Un evento al que asistieron numerosas personalidades del ámbito de la Medicina y de la Sanidad.

Plata afirma "nos sentimos muy orgullosos de recibir este importante reconocimiento a una larga trayectoria de investigación y desarrollo, y de aportar fármacos innovadores que han cambiado la vida de nuestros pacientes. Solo en el último año, los tratamientos de AbbVie mejoraron la salud de más de 60.000 personas en España. Este reconocimiento nos motiva a seguir ofreciendo soluciones innovadoras para los pacientes".

Los premios *A tu Salud* de *La Razón* distinguen cada año a personalidades e instituciones relevantes del mundo de la Medicina y de la Sanidad, como hospitales, entidades públicas y privadas – patronales de laboratorios- industria, empresas, sociedades científicas, colegios médicos y farmacéuticos.

